
令和３年度 第５回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和３年９月９日 午後７時から８時まで 

場 所：国立市役所 第一会議室（リモート） 

出席委員：塩野委員、浜田委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、五十嵐委員、 

森西委員、原委員、荻原委員、佐藤委員、武政委員 

欠席委員：坂委員 

事 務 局：井田課長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）ボッチャ体験教室について 

  …資料①「令和３年度ボッチャ体験教室について」 

  ・ １０月９日（土）に実施する体験教室について、仁科委員、浜田委員、武政委員が

担当することを確認した。 

（２）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料②「ボッチャくにたちカップ２０２１について（案）」 

  ・ 事務局より、１２月１８日（土）に、くにたち市民総合体育館で実施していくこと

について提案され、新型コロナ対策を講じた上での実施案について協議し、実施を前

提で準備していくことが承認された。 

  ・ 昨年同様、大会の規模を縮小し、先着１６チームで、１チーム３名から４名でのチ

ーム編成とすることとし、その他詳細については今後決めていくことを確認した。 

（３）ファミリーソフトボール教室について 

  …資料③「令和３年度社会体育事業実施要項」 

  ・ 事務局と佐藤委員より、７月の定例会において確認した日程と場所が変更となるこ

とが報告され、改めて、１１月１４日（日）谷保第三公園で実施することを確認した。 

  ・ 当日は森本委員、仁科委員、塩野委員、浜田委員、原委員の協力をお願いし、また、

未来高校の生徒が数名ボランティアスタッフとして協力を得られることが確認され

た。 

（４）くにたちウォーキングについて 

  ・ 五十嵐委員より、スポーツ推進委員への協力依頼内容について説明があった。 

  ・ スポーツ推進委員には、最後尾を歩いて、歩けなくなった参加者への対応を担当す

ることとなった。 

  ・ 当日は、浜田委員、武政委員が協力することを確認した。 

（５）スポーツ子どもの日について 

…資料④「令和３年度社会体育事業 スポーツ子どもの日について（案）」 

  ・ 競技候補については、体操競技、トランポリン、ブラインドサッカーと候補を挙げ



たところであるが、参加児童やスタッフ一同の安全、安心を最優先に、コロナ渦でも

できる競技数の検討、実施規模縮小について協議した。競技は、トランポリンとブラ

インドサッカーとし、昨年同様、午前と午後にグループを分けた２部制とすること

を確認した。 

  ・ 担当の佐藤委員において、引き続き、大学側の関係する先生方や使用施設の調整等

をお願いすることを確認した。 

（６）スポーツ推進委員独自研修会について 

  …資料⑤「国立市スポーツ推進委員実技研修会（案）」 

  ・ スポーツ推進委員が研修で得た知識や内容について、相互に勉強する場を設けたい

との意見があったため、１０月１６日（土）９時から正午まで、第五小学校体育館に

おいて、実施することを確認した。 

  ・ 講師について、ウォーキング・フットボールは仁科委員、塩野委員、モルックは森

本委員が担当することとなった。 

（７）来年度実施事業について 

  ・ 事務局より、来年度の予算編成の時期になっており、令和４年度行政経営方針と予

算編成方針や新型コロナウイルスに伴う市の財政状況の説明を行い、令和４年度の社

会体育事業については予算調整状況も踏まえ、事業全体の方向性を協議していくこと

とした。 

 

２．報告 

（１）その他 

○第８ブロック実技研修会（東大和市） １０月２３日（土） 

  ・ 事務局より、令和３年度担当市である東大和市より実施の可否について検討中であ

り、詳細が決まり次第、通知等を送付するとの連絡があったことを報告した。 

○地域スポーツクラブについて 

  ・ 事務局より、設立運営準備委員会の進捗状況について、緊急事態宣言もあり、遅れ

が出ている状況であり、９月からは、検討体制を変更し、１０名程度のコアメンバ

ーでの小委員会を立ち上げ、具体的な事項を詰めていくことになったことを報告し

た。 

  ○オリンピック・パラリンピック関連について 

  ・ 事務局より、オリンピック・パラリンピック聖火リレーに関して、公道での実施が

見送られた聖火リレーに関して、点火セレモニーが行われたことを報告した。また、

シティドレッシング及びパラリンピック聖火フェスティバル（採火式）は実施した一

方で、競技観戦事業が中止となったことを報告した。 

以上 


